

粟生小学校だより

令和5年1月 能美市立粟生小学校 校長 六反田 紀枝

自分からがんばる!みんなでがんばる!



新しい年を迎えて



令和5年がスタートしました。本年が、、児童・保護者の皆様、地域の皆様にとりまして 幸多き年になりますようお祈り申し上げます。

さて、今年は卯年(うさぎ年)です。兎が跳躍する姿から『飛躍』『向上』を 象徴するものとして、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。 10日の3学期始業式でも、失敗してもあきらめず挑戦し、目標に向かって努力し続けてほしいと話しました。粟生小学校の子ども達がさらに大きくステップアップできる1年になりますよう教職員一同、取り組んでいきたいと思っています。

また、昨年の教育活動は「3年ぶり」に実施できたことがたくさんありました。今年も 保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、よりよい教育を目指していきたいと思います。 ご支援ご協力よろしくお願いします。



書初め大会・1年生 10日に全校で行い ました。1年生は教 室で、鉛筆を使い1 文字1文字丁寧に書 きました。



始業式・2年生 リモートで行いました。校 長先生のお話、3学期の生 活について、感染予防についての話を聞いた後全員で 校歌を歌いました。



保健指導・3年生 身体計測の前に保健の先 生から保健指導をしても らいました。3年生は骨 のお話でした。みんな真 剣に聞いていました。



書初め大会・4年生 4年生以上は体育館で、3 年生以下は各教室で書きま した。4年生は5.6年生 の雰囲気を感じながら集中 して取り組みました。



総合・5年生 市役所の中川局長から能 美市の企業誘致のお話を 聞きました。能美市がい かに魅力のある市なのか 再確認できました。



自転車教室・6年生 中学生になると自転車通学 になる6年生は警察の方、 交通安全協会の方に教えて いただきながら安全な乗り 方を学びました。

6年生を送る会…3月3日(金)

- ・体育館で参観は5.6年生のみ、他の学年は教室でリモート参観
- 保護者の方へは後日録画したものを配信する予定
- コロナ感染状況によっては変更あり

